

Weit mehr als nur ein Museum - die Erlebniswelt in Sinsheim!

23.07.2013



Das Auto und Technik Museum im baden-württembergischen Sinsheim ist weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt. Schon aus der Ferne, sieht man weit über dem Boden die originale Concorde auf Stahlträgern stehen, daneben ein russisches Exemplar. Auf dem Gelände selbst wird allerdings schnell klar, das sind gerade einmal zwei von über 3.000 Ausstellungsstücken: kleine, große, viele, die man in Bewegung setzen und einige, durch die man auch einfach einmal durchgehen kann. Von der Tanzorgel, bis zum Überschallflugzeug.

Bitte beachten Sie, dass der Beitrag weiter unten auch zum selbst Vertonen zur Verfügung steht.

Leadin

Das Auto und Technik Museum im baden-württembergischen Sinsheim ist weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt. Schon aus der Ferne, sieht man weit über dem Boden die originale Concorde auf Stahlträgern stehen, daneben ein russisches Exemplar. Auf dem Gelände selbst wird allerdings schnell klar, das sind gerade einmal zwei von über 3.000 Ausstellungsstücken: kleine, große, viele, die man in Bewegung setzen und einige, durch die man auch einfach einmal durchgehen kann. Von der Tanzorgel, bis zum Überschallflugzeug. Unser Reporter Tim Kuchenbecker war dort.

O-Ton Baschleben

Holger Baschleben führt durch die Ausstellungshallen und schnell wird einem klar, das Auto und Technik Museum Sinsheim ist alles andere, als ein normales Museum, Kollege Markus Weinstock.

O-Ton Weinstock

Egal, ob die kleinen Besucher aus echten Flugzeugen steile Rutschen hinunterschlidern, sich ganze Familie im IMAX 3D-Kino vergnügen oder die weiblichen Besucher, teilweise eher auf Mode, als auf Technik achten - jeder bekommt etwas geboten.

O-Ton Umfrage

Über 30.000 Quadratmeter Hallenfläche, über 50.000 Quadratmeter Freigelände. Unzählige Flugzeuge, Oldtimer, Rennwagen Motorräder, militärhistorische Ausstellungsstücke, landwirtschaftliche Exponate, wo man hinschaut gibt es etwas zu entdecken...

O-Töne Baschleben

Das Tolle und Einzigartige, so sagt Holger Baschleben, ist der Duft der in der Luft liegt, tatsächlich, man riecht Öl und spürt förmlich die Geschichte, die hier einfach Spaß macht.

O-Töne Besucher

Und wann hat man wirklich einmal die Chance durch eine echte Concorde zu laufen, in der es zugegeben, manchmal etwas eng ist. Aber wer einmal hier ins Sinsheim war, der - naja, hören Sie selbst...

O-Ton

Tim Kuchenbecker, Redaktion